
Интервью в честь 20-летия РОО «Афиф» 

 

1. Что Вы знаете об “Афиф”. Какие у Вас представления?  

При слове “Афиф” у меня сразу возникает улыбка и ностальгия по работе в этой 

организации.  

 

2. Как Вас принимали на работу в «Афиф»? 

На собеседование в Организацию “СПИД Фонд Восток Запад-Таджикистан” я 

приехала вечером после работы, в офисе был директор - Икром Ибрагимович. Он 

вежливо пригласил меня в свой кабинет. Это был настолько обаятельный, 

интересный собеседник, мы долго с ним разговаривали и о работе, и о личном, после 

собеседования он предложил мне работу финансового менеджера проекта на 4 

месяца. По истечении срока мне продлили контракт.  

3. Какого было работать в «Афиф»? 

Работать было очень интересно, я попала в свою среду, чувствовала себя 

комфортно. С сотрудниками у меня сложились хорошие отношения, всегда 

готовая прийти на помощь Жанна, дать дельный совет - Ольга, помочь перевести 

на таджикский язык - Дилшод и Саодат.  

 

4. Расскажите истории, связанные с «Афиф», которые запомнились у Вас навсегда.  

Много мероприятий проводила наша организация. Мне нравились мероприятия, 

которые мы организовывали каждый год к Международному дню борьбы со 

СПИД- 1 декабря. Во всех мероприятиях участвовали наши сотрудники. Мы 

надевали майки и кепки с аббревиатурой нашей организации. Около наших стендов 

всегда было много людей, в основном молодежь, оживленно, с интересом 

рассматривали брошюрки, другие с удовольствием принимали участие в 

викторинах, отвечали на вопросы, получали призы, в основном это были футболки 

с эмблемой организации, жилетки, настенные часы, браслеты. 

5. Что Вы больше всего цените в этой организации?  

Больше всего я ценю доброжелательную атмосферу и коллектив, который стал 

для меня родным и дорогим. Я до сих пор поддерживаю с ними связь, и очень 

счастлива, что с ними вместе работала.  

 


